

La Russie va livrer à Cuba des équipements novateurs de lutte contre les incendies



Moscou, 23 mai (RHC) Le ministère russe des Situations d'urgence a annoncé ce mardi qu'il prévoyait d'envoyer à Cuba du matériel de lutte contre les incendies dans les aéroports afin de moderniser le centre de formation russo-cubain pour les pompiers et les sauveteurs à La Havane.

Selon l'agence, les autorités russes ont pris la décision favorable d'aider le centre avec de nouveaux véhicules de lutte contre les incendies à mousse, du matériel de lutte contre les incendies d'aéroport, des camions-citernes, ainsi qu'une longue liste d'équipements spécialisés, a indiqué mardi l'agence de presse Sputnik.

"En 2024, le centre fêtera son dixième anniversaire, c'est pourquoi l'équiper de nouvelles technologies modernes sera opportun et augmentera la capacité de réponse pratique du centre dans les situations d'urgence", a souligné le ministre des Situations d'urgence Alexandre Kourenkov.

Il a déclaré que le centre russo-cubain forme depuis neuf ans des experts de 17 pays d'Amérique latine et des Caraïbes.

L'équipement technique du centre a notamment été utilisé pour éteindre un grave incendie qui s'était déclaré dans un dépôt pétrolier de la ville portuaire de Matanzas en août dernier.

Le ministère russe des situations d'urgence a également souligné que les pompiers cubains ont été en mesure d'éteindre l'incendie grâce à la formation dispensée dans les universités du centre.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323501-la-russie-va-livrer-a-cuba-des-equipements-novateurs-de-lutte-contre-les-incendies>



Radio Habana Cuba